

30.07.2021 EHINGER TAGBLATT

Zwei Drittel der Mitglieder machen mit

Donau-Iller-Bank Versammlung wegen Corona ausgefallen. Relativ hohe Beteiligung an der schriftlichen Wahl.



Startseite



Ressorts



Seiten



Die Vertreterversammlung der Donau-Iller Bank fand in diesem Jahr in schriftlicher Form statt.

Donau-Iller-Bank

A A ▾

Ehingen. Aufgrund der andauernden Corona-Pandemie hat die Donau-Iller-Bank mit Sitz in Ehingen die ordentliche Vertreterversammlung nicht in einer Präsenzveranstaltung, sondern schriftlich abgehalten. Heißt: Statt eines Treffens in der Lindenhalle konnten die Mitglieder die Stimmen schriftlich abgeben. Am Dienstag wurden die Abstimmungsbögen offiziell ausgezählt, unter Aufsicht von Notarin Daniela Frick. Wie Vorstandssprecher Jost Grimm in der Zentrale an der Pfisterstraße verkündet, sei die Wahlbeteiligung gut: „Mit insgesamt 350 gültigen abgegebenen Stimmen konnte wieder eine hohe Teilnehmerzahl von rund 65 Prozent aller Vertreter verzeichnet werden.“ Nach zwei Stunden war die Auszählung beendet.

Der Tagesordnungspunkt zur Beschlussfassung über die Bekanntgabe des Prüfungsberichtes wurde demnach mit über 96 Prozent und der Tagesordnungspunkt über die Ergebnisverwendung wurde mit einer Zustimmung von über 93 Prozent der abgegebenen Stimmen genehmigt. Mit einer ebenfalls sehr hohen Zustimmung von über 98 Prozent wurde dem Vorstand und dem Aufsichtsrat der Donau-



IOS APP IM

**iTunes
App Store**



ANDROID APP AUF

**Google
Play Store**

[Datenschutz](#)

[Kontakt](#)

[AGB](#)

[Impressum](#)

 [Facebook](#)

 [Twitter](#)

 [iTunes Store](#)

 [Google Play Store](#)

Gut informiert in den Tag starten!

Mit dem swp.de Morning Briefing das Wichtigste des Tages aus der Chefredaktion per E-Mail.

Eintragen

Startseite



Ressorts



Seiten

